

## Blog der Raiffeisenbank Neunkirchen - Schwarzatal-Mitte



### Baupargrillnachmittag bei der 2. Puchberger Kunststraße

---

Thomas Scherz | 23. August 2011

Im Zuge der **2. Puchberger Kunststraße** lud Bankstellenleiter Johannes Zwinz zu einem gemütlichen **Grillnachmittag** ein. Die Regionalräte Traude Trettler und Franz und Barbara Arnold grillten für die Besucher des Bauspargrillnachmittags Grillwürstel.



Künstlerin Silvia Bischof, die bei der Raiffeisenbank einen Malerworkshop für groß und klein anbot, freute sich über das Kunstinteresse in Puchberg. Rund um den Ring und rund um den Teich wurden im Zuge der 2. Puchberger Kunststraße, die von Raiffeisen gesponsert wurde, vielfältige Angebote, Ausstellungen, Workshops und Konzerte angeboten.

[Zu den Bildern](#)

Kategorie: [Allgemein](#)

[Kommentar schreiben](#)

#### Kommentar verfassen

Ihr Name

Ihre E-Mail Adresse (*wird nicht veröffentlicht*)

Ihre Webseite

Ihr Kommentar

**Bitte beachten Sie:** Die Kommentar-Moderation ist eingeschaltet, deshalb könnte Ihr Beitrag etwas später veröffentlicht werden. Sie brauchen Ihren Kommentar nicht mehrmals abgeben.

senden